



SV Fortuna Schapdetten e.V. Diekhoff 35 48301 Nottuln

26-2021

Ihnen schreibt: Ulrich Kontny

Bürgermeister und den Rat der
Gemeinde Nottuln
Stiftsplatz 1
48301 Nottuln

Diekhoff 35
48301 Nottuln

Gemeinde Nottuln

12. März 2021

Anl. _____

Abt. 391 / 1 BGE 3

Antrag auf Änderung eines Straßennamens

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, verehrte Ratsfrauen und Ratsherren,

der Vorstand des SV Fortuna Schapdetten sendet ihnen mit diesem Schreiben einen Antrag auf Namensänderung eines Teilstücks der Schenkingstraße in Schapdetten.

Eine genaue Beschreibung entnehmen Sie bitte dem beigegeführten Antrag.

Mit sportlichen Grüßen

Ulrich Kontny

Vorsitzender
SV Fortuna Schapdetten e.V.

Antrag

Der Vorstand des SV Fortuna beantragt hiermit bei der Gemeinde Nottuln eine Namensänderung der Zuwegung

zum Sportgelände

-Abzweigung Schenkingstraße zum Parkplatz an der Sporthalle-. Jetzige Bezeichnung „Schenkingstraße“.

Als Benennung wird beantragt, diesen Teilabschnitt der Schenkingstraße in „Antonius Averkorn Weg“ umzubenennen.

Begründung:

Antonius Averkorn hat als Gründungsmitglied und aktiver Spieler und Funktionär, dem Sportverein mehr als 25 Jahre als Vorsitzender vorgestanden.

Er hat maßgeblich die Struktur und Entwicklung des Vereins und des gesamten Dorfes geprägt.

Er war Träger des Bundesverdienstkreuzes und Ehrenvorsitzender des SV Fortuna Schapdetten.

Antonius Averkorn hat dem SV Fortuna Schapdetten in der Entwicklung vom reinen Fußballverein zum Mehrsportverein über zwei Jahrzehnte den Weg geebnet.

Er legte den Grundstein für ein großartiges Wachstum des Vereins.

Die Mitgliederzahlen stiegen von ca. 200 Mitgliedern zum Ende der 1970er Jahre, auf über 500 Mitglieder in den 1990er Jahren.

In diese Zeit fiel die Integration des Tennisvereins in den Sportverein sowie die Gründung des ersten Damenfußballteams incl. Mädchenmannschaften in der Gemeinde Nottuln.

Die Damen-Mannschaft spielte erfolgreich bis in die Landesliga und machte sicherlich damit auch die Gemeinde Nottuln besser bekannt.

Vor allen Dingen mit Erweiterungen des Sportangebotes für die Allgemeinheit, insbesondere für Kinder und Jugendliche, machte er den SV Fortuna zu einem sozialen Mittelpunkt der Dorfgemeinschaft.

Die aktive Leitung und Unterstützung des Neubaus der Sportanlage mit neuem Tennisplatz zu Beginn der 1990er Jahre und die Vorbereitung des Rasenplatzneubaus bis Mitte der 90er Jahre begleitete er mit größtem Engagement.

Dazu wurde unter seiner Leitung die Planung und der Bau des Vereinsheims in Eigenleistung ermöglicht.

Als Anerkennung und Ehrung wäre eine Namensgebung an der Sportanlage des SV Fortuna Schapdetten ein dauerhaftes Zeichen der Würdigung seiner Verdienste.

Des Weiteren ist die Adresse des Sportgeländes immer noch als „Am Detterbach“ in vielen amtlichen Dokumenten geführt.

Dies führt immer wieder zu Problemen bei Noteinsätzen von Rettungsdiensten (falscher Anfahrtsweg).

Auswärtige Fans und Zuschauer befahren häufig mit Hilfe ihrer Navigationsgeräte unnötig das Wohngebiet (Laerbrockweg/Westkamp/Humboldtweg//Groenwold/Am Detterbach).

Eine eindeutige neue Adresse in allen amtlichen und verbandsinternen Verwaltungen würde zu einer besseren Versorgungssicherheit und einer Anliegerentlastung führen.

Der SV Fortuna Schapdetten würde sich über eine, hoffentlich positive, Rückmeldung zu diesem Antrag sehr freuen.

Schapdetten, im März 2021



SV Fortuna Schapdetten e.V.
1. Vorsitzender